



Lo que la mayoría rechazó, será la gran sorpresa del día final

¿Qué harán cuando sea mostrada en el cielo? ¿Quién se atreverá decirle a Su mismo Autor que fue eliminada?

“Y el templo de Dios fue abierto en el cielo y el arca de su pacto se veía en el templo. Y hubo relámpagos, voces, truenos, un terremoto y grande granizo” Apocalipsis 11:18-19

Cuando los hombres rechacen abiertamente el cuarto mandamiento de la Ley de Dios de éxodo 20:8: “Acuérdate del Sábado para consagrarlo al Señor”, su día especial (Isaías 58:13), honrando por cualquier motivo el falso día de reposo Domingo, un día que ni siquiera aparece en los originales hebreo y griego idiomas en que fue escrito la Biblia y que su nombre fue dado por los romanos trescientos años después de la muerte de Cristo en honor al dios sol, entonces habrán invalidado de esta manera la ley de Dios de Éxodo 20, el fundamento eterno de su gobierno, Dios mismo mostrará en el cielo el arca de su pacto con lo que allí contiene, su ley inmutable (Apocalipsis 11:18-19).

Rebelión y consecuencias

En el antiguo Israel, la nación pidió para sí un rey como lo tenían las otras naciones. Se cansaron de Dios.

“Y el Señor dijo a Samuel: Escucha la voz del pueblo en cuanto a todo lo que te digan, pues no te han desechado a ti, sino que me han desecha-

do a Mí para que Yo no sea rey sobre ellos” (1 Samuel 8:7).

Dios estableció el Sábado para toda la humanidad antes de la existencia de cualquier cultura o religión (Génesis 2:1-3; Marcos 2:27).

Al cambiar el mandamiento y negar su vigencia, la humanidad le está diciendo a Dios que no gobierne sobre ellos y que no le importa que lo haga (Mateo 15:8-9).

Se cumplirá la Escritura sobre las iglesias modernas: “Echarán mano de un hombre siete mujeres en aquel tiempo, diciendo: Nosotras comeremos de nuestro pan (interpretarán la Palabra de Dios a su antojo y conveniencia), y nos vestiremos de nuestras ropas (No importa lo que Dios exija); solamente permítenos llevar tu nombre (de cristianos), quita nuestro oprobio” (Isaías 4:1).

Contradiendo el Nuevo Testamento cuando afirma: “Pues este es el amor a Dios, que guardemos sus mandamientos; y sus mandamientos no son gravosos” (1 Juan 5:3).

Más el Señor no permitirá que su ley sea pisoteada (Salmo 119:126).

Si Dios no permitió la rebeldía de Satanás, cuando se fue en contra de su ley en el cielo sino que lo expulsó de allí junto a los rebeldes cuánto más defenderá su carácter y el fundamento de su gobierno (Apocalipsis 12:7-9; Nahúm 1:6).

Un Santuario en el cielo



Dios le ordena a Moisés construir el Santuario terrenal a partir del diseño del que está en el cielo

“Estos sacerdotes sirven en un santuario que es copia y sombra del que está en el cielo, tal como se le advirtió a Moisés cuando estaba a punto de construir el santuario: Asegúrate de hacerlo todo según el modelo que se te ha mostrado en el monte” (Hebreos 8:5); (Éxodo 40:29). Continúa en la página siguiente

El por qué del Santuario Celestial en el Nuevo Testamento

El Santuario terrenal construido por Moisés es fiel copia del celestial. Así que si Dios le ordenó a Moisés que introdujera las tablas de los diez mandamientos de la ley de Dios, escritas por el mismo Dios dentro del arca del testimonio, (Éxodo 31:18; 25:16) indudablemente el arca del testimonio que será vista en el cielo también contiene los diez mandamientos eternos (Salmo 111:7-8).

La ley de fuego

Si el Sábado se encuentra en medio de las tablas de la ley de fuego (Deuteronomio 33:2) cuánto más estará en medio de las tablas que reposan en el arca del testimonio celestial (Apocalipsis 15:5).

Jesucristo, El Sumo Sacerdote

La salvación de todo transgresor de la ley de Dios (1 Juan 3:4) no termina con la muerte de Cristo en la cruz del calvario. Al contrario, la sangre de Jesucristo como cordero inmolado de Dios, fue llevada hasta el lugar santísimo tal como ocurría con el



santuario terrenal (Levítico 16:11-19) hasta interceder ante el Padre por el último pecador arrepentido en la consumación de los siglos y luego volverá a esta tierra por segunda vez para salvar a los que le esperan y tenerlos consigo para siempre en la

casa de Su Padre (Hebreos 9:11-12,24; Apocalipsis 1:7; Juan 17:24).

El día final

Pronto el fin vendrá, créalo o no vendrá sin demora (Hebreos 10:37).

“El gran dragón, la serpiente antigua, que se llama diablo y Satanás, el cual engaña al mundo entero” sabe que le queda poco tiempo y está airado contra “los que guardan los mandamientos de Dios y tienen el testimonio de Jesucristo” (Apocalipsis 12:17).

Sin embargo, Dios ama a lo que los que lo aman y guardan sus mandamientos (Juan 14:15; Deuteronomio 5:10).

Todo el cielo se alegra y observa con gran emoción a los que se van uniendo al verdadero pueblo de Dios, aquellos que “guardan los mandamientos de Dios y tienen la fe de Jesús” (Apocalipsis 14:12) hasta completar el número de los redimidos, “los que siguen al Cordero por dondequiera que va” (Apocalipsis 14:4).

Funciones inmunoreguladoras de las plaquetas y su rol en la enfermedad autoinmune. Génesis 1:29

Aunque son conocidas principalmente por mantener la integridad vascular, muchas líneas de investigación han destacado el rol de las plaquetas como potentes moduladoras y efectoras de procesos inflamatorios e inmunes. La capacidad de las plaquetas de regular estos procesos se debe a la habilidad de expresar y secretar una gran variedad de moléculas capaces de atraer e interactuar con los sistemas inmune innato y adquirido.

Existen aproximadamente un trillón de plaquetas circulantes en la sangre de un humano adulto,



debido a que la vida media de una plaqueta es solo de 8-10 días, 100 billones de nuevas plaquetas deben producirse diariamente para mantener el número de plaquetas normales. Teniendo en cuenta el alto número de plaquetas circulantes, y su habilidad para liberar mediadores inflamatorios, las plaquetas se han posicionado como las centinelas que pueden comunicarse rápidamente con las células del sistema inmune (Las defensas del cuerpo).

Tomado del HEMATOLOGÍA, Vol 19: 239 - 244 Número Extraordinario XXII CONGRESO Octubre 2015

Ingredientes:

- 1/2 Taza de Uva Isabella
- 1/2 Taza de Arándanos
- 1/2 Taza de Agrad
- 1/2 Taza de hojas de espinaca



Preparación

Lave previamente los ingredientes
Licuar
Colar y luego tomar de ese jugo tres veces en el día

Aprende a hacer Jugos Medicinales, Leches de vegetales y Carnes veganas, pide tu cartilla ¡Es Gratis!

